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TO ALL MEMBERS OF LOCAL 1976 AT CP RAIL COVERED BY THE MAIN AGREEMENT: 
 
 

Hello Brothers and Sisters, 
 
Please find bellow the results of the vote casted this week, on the membership’s preference between 
asking an arbitrator to rule on the Collective Agreement or giving us a strike mandate. 
 
We are happy to say that 76% of the membership casted their vote. 
 
The results of the vote are: 
 

• 64% in favor of arbitration 

• 36% in favor of a strike 
 
The union will work on finding an arbitrator that we can agree upon with the company. 
 
We will keep you updated once everything is in place. 
 
 
In solidarity, 
 
Your bargaining Committee 
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À TOUS LES MEMBRES DE LA SECTION LOCALE 1976 CHEZ CP RAIL COUVERT PAR L’ENTENTE 

COLLECTIVE PRINCIPALE : 
 
 
Bonjour Confrères et Consœurs, 
 
Vous trouverez ci-bas les résultats du vote tenu cette semaine sur la préférence des membres entre 
demander à un arbitre de rendre une décision sur notre convention collective ou de nous donner un 
mandat de grève. 
 
Nous sommes heureux de pouvoir dire que 76% des membres se sont prévalus de leur droit. 
 
Les résultats du vote sont les suivants : 
 

• 64% en faveur d’un arbitrage 

• 36% en faveur de la grève 
 
Le syndicat va maintenant travailler à trouver un arbitre sur lequel nous pouvons nous entendre avec 
l’employeur. 
 
Nous vous informerons lorsque tout sera en place. 
 
En solidarité, 
 
Votre comité de négociation 
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